

La impotencia no necesariamente tiene que ser tratado quirúrgicamente. Antes de tomar esta ruta, deje que su médico le presenten con unos pocos tratamientos no quirúrgicos efectivos. Vamos a echar un vistazo a algunos de estos tratamientos; Uno de los fármacos más comunes utilizados para tratar la impotencia es la PDE-5. Este tipo de medicamento se toma por vía oral y por lo general se aconseja el uso justo antes de tomar parte en ninguna actividad sexual. El medicamento de la PDE-5 funciona al aumentar las señales y los procesos corporales durante las relaciones sexuales de forma natural. Lo bueno de la PDE-5 es que tiene una tasa efectiva del 80% y es generalmente seguro de usar. Sin embargo, puede haber algunas complicaciones si se utiliza la PDE-5 con

otros fármacos como el citrato de sildenafil. Cualquiera que sea el caso, su médico le aconsejará sobre los medicamentos que debe mantenerse alejado de cuando se utiliza la PDE-5. Si usted es uno de los pocos que no responde a la PDE-5, otro tipo del fármaco se prescribe para usted. El nombre de este medicamento es alprostadil. Alprostadil por desgracia no se puede tomar por vía oral. En su lugar, se realiza por inyección o por supositorio transuretral. Estas inyecciones, que se aplican por el paciente, tienen una tasa mucho más alta de la eficacia (85%) que la de un supositorio, que sólo tiene una tasa de eficacia de 45%. Las desventajas de alprostadil son sus efectos secundarios. Los posibles efectos secundarios incluyen una sensación de ardor y posible erección

prolongada, que a veces puede durar varias horas.

Cualquiera que sea la situación puede ser, hay otras formas posibles para tratar la impotencia no quirúrgica. Sin embargo, con el fin de tratar eficazmente la impotencia, el médico primero tendría que averiguar cuál es la causa de su impotencia es. Las posibles causas de la impotencia pueden derivar de problemas físicos o psicológicos.

[Source](#) by [Paul Ghossain](#)